
Notes diocésaines

Dimanche dernier, aux Grondines, Sa Grandeur Mgr l'Auxiliaire a fait la bénédiction de trois cloches destinées à l'église paroissiale. Par les soins de M. le curé Ballantyne, la fête a été très brillante. Au premier rang des parrains, se trouvait Sir L. Gouin, premier ministre de la Province, originaire de la paroisse. Après la cérémonie, Mgr l'Auxiliaire, M. le premier ministre et M. le curé ont fait les allocutions de circonstance.

Cette semaine a marqué la fin de l'année scolaire dans la plupart des maisons d'éducation. On a vu par les journaux, combien la séance de clôture a été solennelle à l'Université, mardi soir. Mercredi matin, la distribution des prix aux élèves du Séminaire avait réuni un public des plus sympathiques.

Ces écoliers du Séminaire ne se contentent plus, comme leurs devanciers, de moissonner des couronnes dans les champs émaillés de fleurs grecques, latines, anglaises et françaises. Ils viennent de conquérir des lauriers jusque sur les champs de batailles autant qu'il en peut exister dans nos temps pacifiques. Les tireurs de leurs compagnies de « cadets » l'ont donc emporté quand ils concoururent en un tir à la carabine avec ceux du High School et de la Victoria School, de Québec. Le trophée de la victoire est un bouclier d'argent offert par le comte Grey, l'ancien gouverneur général du Canada.

Nous voudrions pouvoir raconter les splendides démonstrations qui ont eu lieu, la semaine dernière, à l'église et sur les places de Saint-Sauveur de Québec, à l'occasion de la fête du Sacré-Cœur. Quel espoir ne peut-on pas fonder sur une population ouvrière aussi sincèrement religieuse !

Rien ne mériterait davantage, non plus, une exposition étendue, que le Rapport du Conseil supérieur du Canada, Société de Saint-Vincent de Paul, pour l'année 1911, qui vient d'être publié à Québec. C'est un véritable livre d'or de la cha-